



Römisch-Katholische Kirchgemeinde Erlinsbach SO

Ein neuer Kunstführer über die Pfarrkirche St. Nikolaus und die Laurenzenkapelle Erlinsbach SO ist entstanden

Die Römisch-Katholische Kirchgemeinde Erlinsbach SO hat zur 125-Jahrfeier der Weihe der Pfarrkirche im Jahre 1886 einen Kunstführer zur Geschichte des Kirchenbaus und der verschiedenen künstlerischen Gestaltungen in den vergangenen 100 Jahren schaffen lassen. Darin wird besonders das Hauptwerk des Künstlers Ferdinand Gehr (1896 – 1996) gewürdigt. Die Laurenzenkapelle, die im Besitz der Bürgergemeinde Obererlinsbach SO ist, wird ebenfalls dokumentiert. In Zusammenarbeit mit der Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte GSK, Bern, und dem Kulturgüterschutz des Kantons Solothurn ist das Werk entstanden. Mit Freude dürfen wir es nun der Öffentlichkeit vorstellen.

Einladung zur
Vernissage des Kunstführers
Samstag, 18. Juni 2011
in der Pfarrkirche St. Nikolaus

Programm:

18 Uhr Gottesdienst zum Dreifaltigkeitssonntag

19 Uhr Vernissage – Vorstellung des Kunstführers

Sandra Hüberli, lic. phil. GSK, Bern, stellt den Verlag und sein Schaffen vor.
Fabrizio Brentini, Dr. phil, Kunsthistoriker, Luzern, der Autor des Kunstführers,
stellt sein Werk vor mit einer kunsthistorischen Bewertung der Pfarrkirche von
Erlinsbach.

André Farner musiziert auf der 1970 geschaffenen Orgel.

Anschliessend lädt die Kirchgemeinde zum Apéro ein.